

Avi Primor auf Lesereise

Herford (man). Der ehemalige israelische Botschafter Avi Primor kommt im Rahmen einer Lesereise nach Herford. Am Montag, 23. Juni, stellt der Publizist seinen Roman »Süß und ehrenvoll« vor. Veranstalter ist das Kuratorium »Erinnern Forschen Gedenken«, Ort der Lesung und Uhrzeit stehen noch nicht fest.



Avi Primor

Avi Primor, der von 1993 bis 1999 israelischer Botschafter in Deutschland war, gehört zu den wichtigen Stimmen des deutsch-israelischen Dialogs. Bisher hat er Sachbücher geschrieben, »Süß und ehrenvoll« ist sein erster Roman. Der Autor schreibt über jüdische Soldaten im Ersten Weltkrieg, ihre vergeblichen Hoffnungen, soldatisches Heldentum würde sie zu gleichberechtigten Bürgern machen. Für das Buch, dessen Vorstellung in Herford zu den Gedenkveranstaltungen »100 Jahre Erster Weltkrieg« gehört, hat der 78-Jährige intensiv recherchiert.